



# Sheinbaum pide erradicar la ambición

## Rumbo al relevo.

Plantea a morenistas desterrar la idea de construir un partido de Estado y burocrático

LILIANA PADILLA Y ARMANDO MARTÍNEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

A nueve días de tomar posesión, Claudia Sheinbaum pidió licencia en Morena y llamó a sus correligionarios a no caer nunca en la ambición del poder y el dinero.

Ante los integrantes del séptimo Congreso Nacional Extraordinario de su partido, en el que se renovó la dirigencia, la presidenta electa se comprometió a guardar el legado y la enseñanza cotidiana de Andrés Manuel López Obrador y resaltó que el tabasqueño será recordado como el mejor mandatario de la historia, porque ningún mandatario “había salido con tanto cariño y tanto amor de su pueblo”.

Destacó que ella forma parte de una generación que sigue a un

líder que conservará el amor del pueblo, porque cumplió como dirigente y con creces su papel como Presidente.

En su discurso ante militantes, legisladores, funcionarios públicos y gobernadores resaltó los logros del gobierno de López Obrador y calificó lo obtenido en estos seis años de hazaña.

Sheinbaum pidió a los morenistas mantener el valor de la unidad y presentó un decálogo de reflexiones sobre el actuar que debe tener Morena. Los llamó a

La presidenta electa calificó lo obtenido en estos seis años de magna “hazaña”

no apostar nunca por la división interna, porque todos “tenemos algo que aportar”.

Sostuvo que no deben ser un partido de Estado sino fortalecerse desde abajo sin caer en el



burocratismo. Igualmente, mantener que los candidatos se elijan a través de encuestas, al señalar que esa ha sido una de sus grandes fortalezas.

Planteó que “mientras sigan existiendo los plurinominales, garanticen que salgan de las tómbolas. Que todos tengan oportunidad”.

También advirtió que todos los militantes de Morena deben comportarse con honestidad y sencillez. “La parafernalia del poder del pasado de corrupción y privilegios. No caigamos nunca en la frivolidad, en el consumismo y la ambición por el poder y el dinero. Morena es el instrumento del pueblo de México. Morena es pueblo”.

Sheinbaum aprovechó para

hacer un agradecimiento a los diputados y senadores por aprobar la reforma judicial y las que vienen como la Guardia Nacional o el reconocimiento a los pueblos afroamericanos, que significa “dejar atrás, muy atrás el régimen de corrupción y privilegios”. Además sostuvo que será un Congreso que hará historia.

Se comprometió a estar a la altura de las circunstancias y dar continuidad a los principios del humanismo mexicano. “Seguiremos cerca de nuestro pueblo, haremos un gobierno de territorio y nunca nos someteremos a un gobierno extranjero” y adelantó que mantendrá todos los programas sociales y habrá tres nuevos apoyos para bienestar. ■